



## 校内書き初め会 ～心をこめて書きました～

1月8日、校内書き初め大会を行いました。書き初めとは、新年になって初めて毛筆で文字を書く日本の伝統的な年中行事です。字の上達や、一年の抱負を書いて、気持ちを新たに頑張ろうという意味が込められています。

まず、校長先生から、書き初めに込められた願いや意味を聞き、いよいよ書き初めが始まりました。準備を整え、気持ちを落ち着かせて一文字一文字ゆっくりと丁寧に書く児童。「見て！上手に書けた！」「はねるところが上手く書けなかった。」「もう1枚書いてみる。もっといい字になるようにしたい。」・・・と、どの児童も真剣な表情で一生懸命書いていました。最後に最高の1枚を選び、書き初め会は終了しました。書くことに集中し、心を込めて取り組んでいる児童の姿を見ると、とても嬉しい気持ちになります。これからも、前向きに、全力で物事に取り組む素晴らしい学校生活の中でたくさん体験してほしいと思います。



気持ちを込めて、最後まで丁寧に書こう。

## 6年PTC ～卒業式に向けて～

先日のPTC活動で、6年生は卒業式に付ける「コサージュ」を作りました。おうちの方と一生懸命制作し、素敵なコサージュが完成しました。3月14日の卒業式には、心を込めて作ったコサージュを胸に入野小学校を卒業していく6年生。もう少しで卒業なんだと思ったら、とても寂しい気持ちになります。登校班、縦割り班掃除、休憩時間・・・6年生としっかり関わって、素敵なものを作りたいですね。

素敵なコサージュが完成したよ。



## 6年広域交流型オンライン学習

1月21日（水）、6年生が広域交流型オンライン学習を行いました。これは、広島大学の草原先生を中心に、韓国の金先生、アメリカのカビール先生が企画してくださった学習です。オンラインにより東広島市内の他校の6年生はもとより、県外の6年生ともつながって学習がスタートしました。今回のテーマは、「新しい日本、平和な日本へ～日本は平和な世界のために何ができるか～」です。6年生は、社会科で戦争や原爆のことを学習します。今回の学習で、日本と韓国、アメリカでは、教科書への記述が国ごとに異なっていることが分かり、「なぜ、国が違ったら、学ぶ事柄が違うんだろう。」という疑問点についてみんなで考えていきました。学習の最後には、「原爆に対する考え方を違う人にも、原爆の恐ろしさを伝えたい。」「平和な世界を作るためには、違う考え方の人とも平和について考えていきたい。」という感想をもちました。平和についてみんなで学んだ貴重な体験でした。



## 2月の予定

日 に ち	行 事
2日（月）	入学説明会
6日（金）	河内中入学説明会
10日（火）	河内中学校区小中一貫・接続教育推進協議会
11日（水）	建国記念の日
15日（日）	PTA資源回収
16日（月）	第3回学校運営協議会
19日（木）	授業参観（2年：PTC） 学級懇談会
23日（月）	天皇誕生日
26日（木）	6年生を送る会

### 校長室から「ちょこっと！」

新年がスタートし、校内書き初め会を実施したと思ったら、あっという間に、1月もあと1週間となりました。昔から「1月は往ぬる、2月は逃げる、3月は去る。」と言われるように、この3か月は時の流れが早く感じられる時期です。児童にとっては、これまでの学びや経験を振り返り、プライドと自覚をもって次の学年、次のステージへとつながる大切な時間となります。

「これ、どうやってやるの？」「これ、何？」教室を回っている私に尋ねられると、児童は「それはね、こうやって…。」次々と説明します。意図的に間違ったことを言う私に、「ちがう、ちがう。これはね…。」と一生懸命に説明してくれます。友だちが説明している内容を聞いて、言い方まで学習します。分かったことやできたことが増えてくると、人に聞いてほしく、見てほしくなります。「たくさん勉強したんだね…。」と私は癒されます。自信をもって歩んでほしいです。

保護者の皆様、今年もよろしくお願ひします。

